

姉妹都市シヨウニーー市訪問団が にかほを訪問



▶平成2年9月に旧仁賀保町とシヨウニーー市は姉妹都市提携

オクラホマ州
シヨウニーー市



7月31日(金)	8月1日(土)	8月2日(日)	8月3日(月)	8月4日(火)	8月5日(水)
◆午前に平沢漁港でクルージング体験、平沢海水浴場で海体験。 ファミリーと対面式。 ホームステイがスタート。	◆午前に仁賀保中を訪問し英語キャンプや昼食で交流。 欽迎パーティー。	◆ホストファミリーと一緒に竿燈を見学。 午後から秋田市へ移動し竿燈を見学。	◆午前に仁賀保中を訪問し英語キャンプや昼食で交流。 欽迎パーティー。	◆午前に平沢漁港でクルージング体験、平沢海水浴場で海体験。 ファミリーと対面式。 ホームステイがスタート。	続けられます。なぜなら、それは超最高の時間を過ごしましたからです。

二カホ体験記

団長 エリザベス・ポルストン

今日は、森の中の美しい滝を見に行きました。このプログラムに対する感謝は、言葉では言い表すことができません。私たちの友情が、この先も続きますように。

にかほ市への訪問は、本当に光栄としか言いようがないません。特に、今回は25周年を祝うことができて、ありがたく感じています。にかほ市は、私の心の中に専用の場所を作られました。ここで思い出を大切にしていきます。

団員 ダステイン・テネイにかほ訪問は、素晴らしい経験となりました。このプログラムが、続けられれば、世代から世代へと渡つていく中で、私たちの国との間の壁は取り去られていくでしょう。今週、私たちが築いた友情は、一生残ることでしょう。

団員 タレン・ティラー今回が、3度目ににかほ訪問でした。毎回、必ず何か新しい体験があります。

団員 ジェームズ・エドマンド・ラムジー日本のお言葉、文化について、にかほで学びることができます。私は以前、ALTとして幸運にも再びこの場所を、姉妹都市委員の一員として訪れることができました。この先も、このプログラムに積極的に関わっていきたいと思っています。

団員 ベティ・コム夫妻私の一番の思い出は、歓迎の気持ちと親切の文化です。私のホストファミリーは、私たちをただ家に受け入れてくれたのではなく、家族の一員としてくれました。彼らを置いて帰らなければいけないなんて、悲しいです。彼らが私に会いに来てくれたのを感謝します。

団員 ギャレット・ガルマン初めてホストと会った時や、初めて一緒に朝ごはんを食べた時に、とてもワクワクする気持ちが自分の中でも生まれたのを感じました。一日中ずっと「こんなことが覚えてるよ…」と話して

団員 ケイトリン・クーンズ私の学校、家族、そしてシヨウニーーを代表してここにかほ訪問でした。毎回、必ず何か新しい体験があります。

団員 キーガン・キャリラにかほ訪問は、びっくりするくらい素晴らしい経験となりました。にかほに到着した瞬間から、僕たちはとても温かく迎えられました。滞在中のおもてなしには、驚かされてばかりです。二カホ、サイコ！この街はきれいで、素晴らしい！

団員 ジョーダン・ミラー・レコンテにかほ市にくるという経験は、人生を見つめる新しい視点を与えてくれました。人生が変わるような経験は、初めてのことです。にかほは、僕にたくさんのこと教えてくれましたが、一番の学びは「壁はどこにもない」ということです。

団員 ネイト・スティーブンスにかほ滞在は想像以上で、とても美しいところで、毎日とても楽しく過ごしました。ここは本当にきれいで、人生が変わった。

団員 クロエ・ジェニーナグにかほに最初に到着した時に「キレイなところだ！」という感想を持ちました。みんな親切で、もてなしは最高です！こんな風に、びっくりするくらい特別な体験をさせてくださって、どうもありがとうございました。

団員 サマンサ・ハフ私の最初のにかほの印象は、みんな私たちを歓迎してくれることです。まるで、本当の私の家族みたいです。日本のにかほ市のこと、これからどう恋しくなるでしょう！

いつか、みんなに会いに戻ってきてたいと思います。本当にありがとうございます。

団員 ケイトリン・クーンズ私の学校、家族、そしてシヨウニーーを代表してここに

にいることが光栄です。シヨウニーーとにかくの25周年記念の一部になれたことも誇りに思います。これからずっと私達の心に残る思い出をシヨウニーー訪問団を代表して伝えます。

今回の体験は、私の中に強い印象を残しました。そして、物事や人生を見る私の目を変えました。この国を離れないと云えないなんて、心が壊れそうですね。すべてが最高で、悪いことは一つもありませんでした！

みんなとても親切です。ありがとうございました。この国を離れないといけないなんて、心が壊れそうですね。すべてが最高で、悪いことは一つもありませんでした！

みんな私たちを歓迎してくれることです。まるで、本当の私の家族みたいです。日本のにかほ市のこと、これからどう恋しくなるでしょう！

いつか、みんなに会いに戻ってきてたいと思います。本当にありがとうございます。